



*100 ans de
lutte, 100 ans
d'espoir*

Tous ensemble contre le cancer

À l'occasion de son centenaire, la Ligue genevoise contre le cancer organise une grande journée festive, placée sous le signe de la sensibilisation et de la prévention.

Samedi 28 septembre, un événement original mêlant art, sport et science aura lieu en vieille ville de Genève, entre le Musée d'Art et d'Histoire, l'Alhambra et le Village de la Treille. Son objectif? Placer le cancer sur le devant de la scène afin d'ouvrir un dialogue avec le public, toutes générations confondues, et de le sensibiliser au thème des maladies oncologiques, de leur dépistage et de leurs enjeux sanitaires et sociaux.

Moins de malades, moins de souffrance
La Ligue genevoise contre le cancer (LGC) est une association à but non lucratif déclarée d'utilité publique, dont les ressources proviennent essentiellement de dons privés. Elle est l'un des acteurs principaux de la

lutte contre le cancer et ses conséquences à Genève et travaille en étroite collaboration avec le réseau socio-sanitaire afin que le cancer frappe moins souvent et qu'il engendre moins de souffrance et d'inégalités. La LGC agit sur tous les fronts contre la maladie en apportant conseil et soutien aux malades et à leurs proches, mais aussi en menant des actions de prévention et promotion de la santé auprès de la population et des entreprises genevoises. Enfin, elle soutient des projets de recherche en oncologie.

Ligue genevoise contre le cancer
Espace médiane sans RDV
11, rue Leschot, 1205 Genève
Tél. 022 322 13 33

Partenariat

Un précieux soutien

La collaboration entre Migros Genève et la LGC a débuté en 2022, à l'occasion de l'organisation du «We Hope Festival», qui avait pour objectif de rassembler la jeunesse autour de la thématique du cancer. Deux jours de concerts, danses et village des créateurs ont permis d'accueillir et de toucher près de 4000 jeunes.

Découvrez le programme de la journée:

